

Escala México en manufactura (Reforma 26/10/10)

Escala México en manufactura (Reforma 26/10/10) El avance de México sobre Canadá se sustentó en las exportaciones automotrices, de computadoras, unidades de procesamiento y electrodomésticos. Foto: Archivo Expertos advirtieron que el comportamiento de las exportaciones mexicanas podría ser coyuntural Ulises Díaz Ciudad de México (26 octubre 2010).- Por primera vez en la historia, México se colocó como el segundo proveedor manufacturero de Estados Unidos, desplazando a Canadá. De enero a agosto, las exportaciones mexicanas no petroleras sumaron 127 mil 372 millones de dólares contra 126 mil 880 millones de las canadienses, según el Departamento de Comercio Exterior estadounidense. Sin embargo, el País está por debajo de China, que en ese mismo periodo vendió 228 mil 833 millones y que desde 2001 desplazó a Canadá como principal proveedor de Estados Unidos. El avance de México sobre Canadá se sustentó en las exportaciones automotrices, tanto automóviles terminados como autopartes, de computadoras y de unidades de procesamiento, así como de electrodomésticos. Sergio Garcilazo, investigador de la Escuela de Negocios Internacionales de la Universidad Panamericana, dijo que el segundo lugar puede ser algo coyuntural. "No hay que echar las campanas al vuelo todavía. Ésta es la primera ocasión que México está en esa posición, y realmente la diferencia no es muy amplia. Aún puede considerarse algo coyuntural", señaló. Indicó que México tiene ventajas sobre Canadá, como el tipo de cambio y su mano de obra más barata, lo que permite que los bienes producidos logren un posicionamiento adecuado para ser vendidos en el extranjero. En comparación con los primeros ocho meses del año anterior, las exportaciones del País a Estados Unidos crecieron 35.9 por ciento, mientras que las canadienses, 23.7 por ciento.